

Press Release

2021年9月8日

広島トヨペット株式会社

新型コロナウイルス感染症対策本部

新型コロナウイルス感染症の弊社での感染者発生と対応について

この度、弊社、本社従業員において1名が新型コロナウイルスに感染していることが確認されましたので、弊社の状況及び対応についてお知らせいたします。

当該従業員は、8月28日に体調不良による発熱があり、翌日には回復しましたが、念のため9月2日にPCR検査を受けたところ、9月3日に「陽性」と判明いたしました。保険所の指示により9月3日からホテルにて療養しております。職場の環境及び濃厚接触者の判定も含め調査いただき、本社フロア内の消毒、一部関係する従業員にはPCR検査を実施、全員「陰性」の判定が確認できました。なお、濃厚接触者の判定を受けた従業員3名については保健所の指示に従い、自宅にて待機しております。本社フロアにつきましては改めて感染対策を徹底して通常通り営業しております。

この度の件では保健所との確認に時間を要しお遅くなりましたこと、お客様、関係者の皆さまのみならず、地域の皆さまにも多大なご迷惑・ご心配をお掛けする事となりましたことを心より深くお詫び申し上げます。

今後も状況が変わる場合にはその都度、速やかに情報を開示していくと共に、お客様と従業員の安全を最優先に考え、感染拡大防止に取り組んでまいります。

以 上

問合せ先：新型コロナウイルス感染症対策本部

担当者：佐藤 連絡先：082-503-5151